



Neuigkeit | Familienservice

Kleine Filmemacher an der HWR Berlin

Filmnachwuchs! Fleißige Animatoren und Animatorinnen haben in der ersten Sommerferienwoche 2024 am Campus Lichtenberg einen spannenden Film über Freundschaft entstehen lassen.

06.09.2024

Beim Dreh und auf dem Fußballfeld sind dabei kurzerhand eigene neue Verbindungen entstanden. So müssen Sommerferien sein!

Mit Hilfe des Stop-Motion-Verfahrens konnten die Kinder Freundschaften – und solche die es nicht sind – auf die Leinwand bringen. Das Künstlerpaar Constanze Witt und Claus Larssen von 80gramm hat die Kinder dabei angeleitet und unterstützt. So konnten Aliens auf der Erde landen, Papageien durch den Dschungel sausen und Haie sich an Pinguinen satt fressen.

Die Teilnehmer*innen haben sich kleine Geschichten überlegt, Figuren und Masken gebastelt und standen selbst hinter und auch vor der Kamera. Dabei stand die künstlerische Freiheit und viel Spaß stets im Vordergrund.

Unsere Kinder auf dem Campus

Die Ferienbetreuung der HWR Berlin fand nun das sechste Mal in Folge statt. Und erstmalig direkt in den Räumlichkeiten des Campus Lichtenberg. So belebten die Kinder der Hochschulangehörigen unseren Campus und wurden Teil davon. Nicht wenige Eltern stehen in den Sommerferien vor großen organisatorischen Herausforderungen – auch im Hochschulalltag. Wenn wir so die Sichtbarkeit für diese Problematik erhöhen konnten, waren wir doppelt erfolgreich. Vielfältige Familienaufgaben begleiten zahlreiche Hochschulangehörige. Sie benötigen unser Verständnis und manchmal auch unsere Unterstützung.

So schön ist es auf der Dachterrasse am Campus Lichtenberg. Foto: Claus Larssen



Olympia am Campus Schöneberg

In der ersten Woche der Olympischen Spiele ging es auch für die Kinder der Studierenden, Beschäftigten und Lehrenden am Campus Schöneberg sehr sportlich zu. Mit den Betreuerinnen und Betreuern von Sports Island konnten sie auf dem Tempelhofer Feld und an anderen Sportstätten Berlins eine Woche lang 15 verschiedene Sportarten ausprobieren.

Mit Lacrosse, Basketball, Stand-up-Paddling, Drachenbootfahren, Beach Volleyball und vielem mehr war alles dabei, was das kleine Sportlerherz höherschlagen lässt. Die längere Anfahrt konnte durch die Möglichkeit kompensiert werden, die Kinder bis 17 Uhr abzuholen.

Für das nächste Jahr hat der Familienservice schon viele tolle Ideen, aber auch für Vorschläge jederzeit ein offenes Ohr! Wir sind fest entschlossen wieder eine abwechslungsreiche Ferienbetreuung anzubieten. Seid dabei!

Das könnte Sie auch interessieren:

- [Familienservice der HWR Berlin](#)
- [Trickfilm-Workshops bei 80gramm](#)